

100 ans des services de navigation aérienne en Suisse

Genève, le 23 février 2022 – Cette année, Skyguide fête ses 100 ans des services de navigation aérienne en Suisse. Il s'agit d'une étape historique pour l'aviation suisse, que Skyguide commémorera par diverses activités et publications tout au long de l'année 2022. En cette année de centenaire, Skyguide ne se contente pas de porter un regard nostalgique sur le passé, mais se tourne également vers l'avenir – une occasion de réfléchir à l'aviation de demain. Skyguide s'y emploiera avec ses collaborateurs, ses partenaires et les utilisateurs de l'espace aérien, afin de façonner ensemble l'aviation de demain.

La filiale suisse "Marconi Radio AG" a été fondée il y a cent ans aujourd'hui, le 23 février 1922, pour développer la télégraphie sans fil – la naissance du contrôle aérien suisse. Le 10 mai 1928, la société a été rebaptisée "Radio Schweiz AG" pour mieux refléter le caractère suisse de l'entreprise. Et le 1er janvier 1931, la Confédération helvétique transfère la responsabilité des services de navigation aérienne à "Radio Schweiz AG". Depuis lors, l'aviation a connu une grande évolution. Dans la seconde moitié du siècle dernier, l'avion a pu s'imposer dans le monde entier comme un moyen de transport de masse efficace pour les passagers et le fret.

Le développement technologique du contrôle aérien, qui assure les vols à toute heure du jour et dans pratiquement toutes les conditions météorologiques grâce à des installations de communication, de navigation et de surveillance, a également joué un rôle décisif. En 1987, la majeure partie des activités non aéronautiques de "Radio Schweiz AG" a été cédée ou vendue à la Poste suisse et à des entreprises privées, le reste étant ensuite transféré à la société Swisscontrol. En 2001, suite à une décision du Conseil fédéral, Skyguide voit le jour dans le but d'intégrer les services civils et militaires de la navigation aérienne. Aujourd'hui, Skyguide s'engage pour une gestion sûre, efficace et durable du trafic aérien en Suisse et dans les régions limitrophes des pays voisins.

"L'aviation a connu une évolution fondamentale au cours des 100 dernières années. Ainsi, dans les années à venir, nous allons mettre en œuvre des solutions innovantes telles que le Virtual Centre, qui continueront de marquer considérablement le contrôle aérien à l'avenir", se réjouit Alex Bristol, CEO de Skyguide.

Skyguide commémorera ce centenaire par une série d'activités tout au long de l'année : par de simples événements locaux sur les 14 sites de Skyguide en Suisse destinés aux collaborateurs et aux médias, par la réalisation d'une publication ainsi que par une série de vidéos sur YouTube et des campagnes sur les médias sociaux, qui expliqueront le travail quotidien des employés et les services de la navigation aérienne.

Skyguide
Swiss Air Navigation Services Ltd
Route de Pré-Bois 17
CH-1215 Genève 15

+41 22 417 40 08
presse@skyguide.ch
skyguide.ch

Skyguide a pour mission d'assurer une gestion sûre, efficace et durable du trafic aérien en Suisse et dans les régions limitrophes des pays voisins. Avec ses 1500 professionnels répartis sur 14 sites, l'entreprise guide les vols civils et militaires dans l'espace aérien le plus fréquenté d'Europe. Grâce à l'innovation et à ses partenaires de confiance, Skyguide contribue à l'attractivité de la Suisse en tant que site économique. Basée à Genève, la société est détenue majoritairement par la Confédération suisse.